



# おがたっ子



《めざす子ども像》

「元気に登校，笑顔で下校」

【自立】粘り強く挑戦する子

【敬愛】自他を大切にする子

【創造】考えを持ち表現する子

【緒方学園教育目標】 「未来に向かって生きる力」を備えた 緒方っ子の育成



7月版 文責：佐藤 公彦 Tel0974-42-3150 Fax0974-24-4020

## 「緒方を学ぶ・緒方に学ぶ」 6年石風呂・3年緒方三社

今年度も「総合的な学習の時間」などで郷土学が進んでいます。

6年生は豊後大野市資料館の後藤 祥さんに案内・解説をお願いし、県指定有形民俗文化財の辻河原石風呂を訪ねました。下で火を焚き、上部の浴室に石菘という薬草を敷き詰め、水をかけて蒸気をたてて蒸し風呂にするもので、今でいうサウナに近いものではないでしょうか。子どもたちは浴室に入って雰囲気を感じました。町内には小宛，原尻，井上，軸丸，大化，鮎川などにも石風呂跡が残っています。

3年生は豊後大野市資料館の高野弘之さんらをお願いをして、緒方三郎惟栄がつくったという言い伝えがある一宮社，二宮社，三宮社を訪ねました。神楽や川越し祭りで知識のある子もいました。緒方には井路がたくさんありますが、緒方下井路は緒方三郎惟栄がつくったと考えられています。川越し祭りでは、三宮社の神輿が川を渡る前に、緒方下井路の水の中に必ず入りますが、これは井路がしっかりしているかを三宮社の神様に確認してもらうためだと言われているそうです。

まだまだ知らないことがあります、子どもたちはよく吸収しています。



## 5年九重宿泊体験学習

梅雨の合間の好天となった7月4日と5日、5年生が九重青少年の家で宿泊体験学習を行いました。

初日はまず八丁原地熱発電所へ。自然由来のエネルギーのよい学習ができました。青少年の家到着後は、フィールドアスレチックでたっぷり体を動かしました。夕食後はプラネタリウムで星空の学習。2日目はおにぎり山へウォークラリー。

自然の中で2日間過ごし、そのすばらしさを味わい、集団生活を行う上でのルールやマナーを守ること、あいさつをきちんとすることなどがよくできた5年生でした。高学年としての今後の活躍が楽しみです。



## 夏休み 家庭のルールを話し合いましょう！

夏休みに入ります。楽しい計画を立てているご家庭もあるかと思いますが、何の話し合いもなく夏休みが始まることのないようにお願いします。心配の1つがゲーム、スマホ、タブレット端末の扱いです。暑い日が続くと外に出ることなく、長時間画面を見続けることにならないでしょうか。緒方小では3年生以上が夏休み中もGONちゃんの持ち帰りを行います。持ち帰りにあたって、学級で話し合い、家庭にも話し合いをお願いしてきました。GONちゃんの持ち帰りやWi-Fi接続だけでなく、ゲーム機やスマホの使い方について、大人が一方的にルールをつくって守らせるのではなく、使い方を一緒に考える話し合いをぜひ行ってください。

「文部科学省 ゲームに夢中になると」で検索すると、話し合いに適した動画が出てきます、何が問題なのか、その原因は何なのか、どのようにすればよいのか、親子で考えてみませんか。